

Antrag Nr. 22-O-26-0083

AUF

Betreff:

Grünpflege und Aufwertung Vorplatz Freibad Maarau
(AUF)

Antrag der AUF - Fraktion:

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Vorplatz des Freibads Maarau aufzuwerten. Der Platz wirkt im Moment eher ungepflegt und ungeordnet. Eine Aufwertung könnte durch eine regelmäßige Grünpflege in Verbindung mit einer veränderten, ansprechenden Bepflanzung geschehen. Außerdem soll dafür Sorge getragen werden, dass sowohl Sitzbänke als auch Spielgeräte/Schaukeln dauerhaft nutzbar sind. Diese sind häufig von Brombeeren überwuchert.

Begründung:

Der Vorplatz des Freibads ist im Rahmen der Rhein-Main-Ufergestaltung bisher nicht berücksichtigt worden. Von einer Aufwertung würde besonders das Freibad und der angrenzende Sportverein profitieren. Ziel soll es sein, die Aufenthaltsqualität auf dem Vorplatz zu erhöhen. Die Sitz- und Spielmöglichkeiten sollen nach Möglichkeit erhalten bleiben, da sie für Freibadbesucher als auch Spaziergänger nützlich sind.



Abbildung 1: Eingewachsene Sitzbank mit einer Schaukel, die bereits in die Jahre gekommen ist